
CONSEIL DE QUARTIER CENTRE-VILLE FRILEUSE 

COMPTE RENDU DE LA REUNION MENSUELLE 

09 AVRIL 2025 

Présents : Pascal, Ugo, Jésus, Marie-Annick, Denis, BrigiƩe. 

Nombreux excusés par mail auxquels il faut ajouter les prolongaƟons de réunions impondérables pour 
Yves et Pierre. 

1. Graines et Boutures : le retour ! Nombreux très bons échos, bons coups de main de 
GenƟl’jardin pour les boutures préalablement préparées et des jardiniers de la ville qui ne 
sont pas venus les mains vides, c’est le moins qu’on puisse dire ! Bonne tombola, 3 très belles 
plantes ont été gagnées. Et scoop : le bon d’achat pour l’orchidée est (enfin) arrivé ! 
Beaucoup de discussions, plusieurs adresses collectées (merci Jürgen !), échanges avec le 
chef jardinier qui propose une iniƟaƟve bulbes à l’automne. 
 

2. Bulbes : On est OK pour l’idée, mais où les planter ? Pas dans les noues car celles-ci doivent 
garder leur rôle de trop plein d’eau. Placer l’iniƟaƟve sur le parvis de la mairie ? Le samedi 
maƟn avec des tracts d’appel au marché et goûter l’après-midi avec dons des bulbes ? 
Banderole ? Encore beaucoup d’incerƟtudes mais beaucoup d’enthousiasme pour l’idée. A 
suivre…et à affiner ! 

 
3. RénovaƟon de la place du marché : Nous désirons être associés maintenant pour les choix qui 

vont remodeler une bonne parƟe du centre-ville. En parƟculier sur le choix des revêtements de 
sol, les végétaux, les racines d’arbres… Nous souhaitons en outre garder les cerisiers côté 
banque et la verdure des bignonia côté pergola. MAIS ! c’est l’EPT qui est Maître d’Ouvrage, pas 
la ville, d’où la nécessité de faire vite une réunion triparƟte. Donc passer par Damien et les 
fiches du CDQ. 

 
4. Travaux Jardin de la Paix :  

 
a. Groom jeux : Son choix dépend des normes spécifiques aux jeux pour enfants de ces 

âges, le service se renseigne auprès de professionnels. QuesƟon à Damien : où en est-
on ? 

 
b. Panneau jeux : La ville devait le confecƟonner. QuesƟon à Damien : où en est-on ? 

 
c. Panneau aire pour chiens : Evoqué lors de la rencontre avec J Aubry. QuesƟon à 

Damien : où en est-on ? 
 

 
d. Panneaux arbres : Les arbres du quarƟer avaient été idenƟfiés par un panneau 

explicaƟf (merci Annie !). Mais le support était précaire. S. Cassar, jardinier en chef, 
propose un panneau individuel en dur. On est OK mais pas avec les sous du CdQ !  

A suivre… 

 



5. OpéraƟon propreté : On est dans l’aƩente d’un calendrier sur lequel on souhaite se greffer. 
QuesƟon à Damien : où en est-on ? 
 

6. Foire au troc : On a demandé un stand. On souhaite proposer une animaƟon jeux pour les 
enfants (jeux en bois) mais surtout faire connaître le CdQ, échanger entre voisins, favoriser 
l’implicaƟon citoyenne. C’est aussi l’occasion de lancer notre nouvelle opéraƟon conviviale voir 
point 7. Ugo s’occupe des jeux et de l’organisaƟon praƟque du stand. 

7.  
Fête de la musique : C’est la nouvelle idée du CdQ ! C’est toujours le 21 Juin et on a souhaité 
retrouver l’esprit parƟcipaƟf voire un peu improvisé des fêtes iniƟales. Il y aura peu 
d’animaƟons ceƩe année car c’est la veille de la tradiƟonnelle Fête à GenƟlly. Donc nous 
aimerions invesƟr la place du marché et y inviter tous les musiciens volontaires. BrigiƩe 
s’occupe des contacts préalables et de la faisabilité. 
 

8. Espace « Val de Bièvre » : Une quesƟon posée lors de ce CdQ, comment replanter des arbres 
sur le parvis Doisneau ? Il s’agit d’en faire un îlot de fraicheur, ce qui est le contraire 
d’aujourd’hui… QuesƟon complexe à plusieurs égards : la réouverture future de la Bièvre passe 
par là, et il y a de fait 2 zones disƟnctes, d’une part devant le Service qui fait office de scène 
culturelle pour de nombreux apéros concerts ou autres et d’autre part le terrain devant 
l’immeuble détruit qui ne sert à rien. Il y aurait un beau projet à monter. Certes ce n’est pas sur 
le territoire du CdQ Centre-Ville Frileuse mais ça ne nous empêche pas d’avoir un avis et de le 
faire savoir. Cela mérite qu’on en reparle. 

 
9. Biodéchets : les bacs collecteurs ont été installés, le matériel (seau et sacs) est en cours de 

distribuƟon mais les informaƟons sont peu précises et on ne sait pas quand les agents vont 
passer ! On demande de la communicaƟon ! Demande transmise à Damien. 

 
10. Prochaine réunion : toujours le 2ème mercredi de chaque mois, ce sera donc le  

 

MERCREDI 14 MAI à 20h30 dans la SALLE du JARDIN de la PAIX. 
 

A bientôt ! 
 

 


